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ОЧЕРЕДНОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ICANN В РАМКАХ ЕЖЕГОДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 2020 ГОДА 
 
 
[Это заседание записывается.] 

МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Я приветствую всех на очередном заседании 

Правления ICANN в рамках ежегодного общего собрания 

2020 года. Правление примет несколько решений и проведет их 

обсуждение по необходимости. Мы сделаем это в присутствии 

сообщества ICANN. 

У нас открыт чат, но мы не будем отвечать на вопросы из чата. 

Для этих целей у нас есть публичный форум, который мы 

провели только сегодня утром. 

Итак, на этом мы начнем наше заседание. Г-н юрисконсульт,  

у нас есть кворум? 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY): Да. Все члены Правления присутствуют, кроме Харальда 

Алвестранда (Harald Alvestrand), которого мы ожидаем в 

ближайшее время.  
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А, Харальд на самом деле только что подключился. Так что 

сейчас у нас присутствует Правление в полном составе. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, что подтвердили это. 

А мы перейдем к нашей повестке дня. Первым пунктом нашей 

повестки дня у нас согласованный пункт повестки, это 

утверждение протокола заседания Правления от 10 сентября 

2020 года и вознаграждения, выплачиваемого должностным 

лицам.  

Кто-то хочет предложить внести эти пункты в основную 

повестку дня? 

 

ЛИТО ИБАРРА (LITO IBARRA): Я могу внести это. Нет, нет, я хочу сказать... извините. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Ладно. Лито, хотите внести это предложение для принятия 

решения? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Теперь да. Спасибо. Извините. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Есть желающие поддержать? 

 

ЛЕОН САНЧЕС (LEON SANCHEZ): Я могу поддержать это, Мартен. Это Леон. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Леон поддержал.  

  Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

[Все молчат.] 

  Нет никого против. 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

Нет воздержавшихся. Итак, согласованная повестка дня 

утверждена. 

На этом мы переходим к основной повестке дня, в которой есть 

ряд тем, мы их представим, обсудим и проголосуем по ним. 

Первый пункт — это потребительское... рекомендации  

группы по анализу конкуренции, потребительского доверия и 
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потребительского выбора, которые были переведены в режим 

ожидания. 

  Аври, хотите рассказать нам об этом? 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA): Разумеется. Говорит Аври. Ладно. 

Итак, тут у нас рекомендации группы по анализу конкуренции, 

потребительского доверия и потребительского выбора, которые 

были переведены в режим ожидания.  

Как многие, наверное, помнят, это продолжалось с 2015 года. 

Правление действительно получило итоговые рекомендации и 

одобрило многие из них в марте, но 17 из них были переведены 

в режим ожидания до получения дополнительной информации. 

Для их решения требовалось провести определенные действия. 

На данный момент в результате работы экспертной группы и 

Правления совместно с корпорацией и ответственными за 

реализацию удалось, по сути, прийти к какому-то решению и 

разрешению проблем по 11 из 17 рекомендаций в статусе 

ожидания. Так что сейчас эти 11 резолюций готовы к принятию 

решения Правлением. 

Все эти решения указаны в оценочном отчете. Так что сейчас, 

рассказав вам немного о предыстории и о причинах 
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сложившейся ситуации, я рада видеть, что 11 из них выносятся 

на утверждение. 

Позвольте мне зачитать положения о принятии решений. 

Хорошо. Принята резолюция: Правление принимает решение по 

каждой из 11 рекомендаций, представленных в оценочном 

отчете, озаглавленном «Рекомендации группы по анализу 

конкуренции, потребительского доверия и потребительского 

выбора (CCT-RT) в статусе ожидания: действия Правления в 

отношении 11 рекомендаций». И это оценочный отчет от октября 

2020 года. Правление поручает президенту и генеральному 

директору или назначенным им лицам принять все необходимые 

меры для выполнения указаний, которые даны корпорации 

ICANN в оценочном отчете от октября 2020 года. 

«Принята резолюция: по шести рекомендациям, остающимся  

в режиме ожидания, Правление поручает президенту и 

генеральному директору ICANN или назначенным им лицам как 

можно быстрее завершить работу над недостающими 

элементами, необходимую для подготовки этих рекомендаций к 

дальнейшим действиям. Правление также поручает президенту 

и генеральному директору либо назначенным им лицам 

регулярно докладывать Правлению о ходе выполнения этой 

работы через экспертную группу Правления по конкуренции, 

потребительскому доверию и потребительскому выбору. 
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«Принята резолюция: по 11 рекомендациям, принятым 

Правлением сегодня, Правление ICANN поручает президенту и 

генеральному директору ICANN или назначенным им лицам 

разработать план реализации и регулярно докладывать 

Правлению о состоянии и продвижении через экспертную 

группу Правления по конкуренции, потребительскому доверию 

и потребительскому выбору. Та часть работы по реализации, 

которую можно включить в существующие планы работ, должна 

быть начата как можно скорее. Любые рекомендации, которые 

требуют значительных ресурсов и выполнения планов,  

должны быть включены в будущие процессы оперативного 

планирования и составления бюджета, позволяя 

соответствующим сообществам рассмотреть и расставить 

приоритеты для планируемой работы с учетом обстоятельств. 

Прежде чем я закончу, я хочу отметить, что эти предложения 

были разработаны экспертной группой, корпорацией и 

ответственными за реализацию и прошли через комитет 

Правления по организационной эффективности (OEC), прежде 

чем были внесены для принятия резолюции. Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Аври. 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA):  Я верну микрофон вам, Мартен, и мы проведем обсуждение? 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Мы можем ответить на вопросы. Будьте готовы... 

 

АВРИ ДОРИА (AVRI DORIA):  Есть ли сейчас какие-нибудь вопросы? И я хочу отметить, что 

мы очень много это обсуждали в различных рассылках 

Правления и в ходе подготовительных заседаний Правления.  

Не вижу вопросов. Я ничего не пропустила? Не вижу вопросов. 

Итак, на этом я, пожалуй, передаю слово вам для проведения 

голосования. Так? 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Аври. Большое спасибо за том, что 

представили это предложение. Кто хотел бы внести на 

рассмотрение это решение? 

 

АВРИ ДОРИА:  Я хочу выдвинуть его. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Аври хочет внести его на рассмотрение, а Мэтью, кажется, 

очень хочет его поддержать, не так ли? 

 

МЭТЬЮ ШИРС (MATTHEW SHEARS): Да, действительно. Спасибо. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

[Все молчат.] 

  Кто-нибудь против? Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

  Нет воздержавшихся.  

На этом это решение принимается. Большое спасибо. 

Итак, следующий пункт повестки дня — это давний вопрос 

защиты международных правительственных организаций, 

которые мы называем МПО, а также аббревиатур Красного 

Креста на втором уровне системы доменных имен. 

Крис, могу я попросить вас взять это на себя? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Конечно, Мартен. Спасибо. Как вы это назвали, это 

действительно давний вопрос. Кажется, мы им занимаемся 

почти столько же, сколько я в Правлении, а это многое говорит 

об этой проблеме. 
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И я очень рад, что мы можем внести эту резолюцию в 

Правление, это говорит о том, что мы начинаем думать о 

возможности завершить эту работу в какой-то момент в не 

столь отдаленном будущем.  

Я не буду предлагать зачитывать все пункты «Принимая во 

внимание». В них описывается история этого вопроса, с 

2014 года... это рекомендации GAC, в 2014... или 2013 году, 

рекомендации GNSO по процессу разработки политики, 

координируемая дискуссия и т. п. 

Однако пункт «Принимая во внимание» в нижней части 

страницы 19 представленного в Правление документа важен. 

Там сказано следующее: Принимая во внимание, что Правление 

рассмотрело рекомендацию GAC и оставшиеся рекомендации 

GNSO по PDP от 2013 года и полагает на данный момент, что 

наиболее подходящим решением, не считая возможных 

корректирующих механизмов защиты прав, которые ожидается 

разработать позже, в том, что касается защиты названий МПО и 

аббревиатур Красного Креста на втором уровне, которое 

отвечало бы интересам сообщества ICANN и ICANN, было бы 

реализация Правлением... извините, реализация корпорацией 

ICANN в качестве операционного решения текущего, т. е. 

постоянного механизма уведомления по факту регистрации, 

который позволял бы уведомлять незатронутые МПО... 

извините, затронутые МПО или Красный Крест о регистрации 
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третьими сторонами доменных имен второго уровня, 

совпадающих с аббревиатурой соответствующей организации. 

Такой вариант решения, на наш взгляд, может не 

соответствовать рекомендации GAC. И на самом деле эти 

резолюции имеют свои причины, потому что в соответствии с 

Уставом мы обязаны инициировать специальную процедуру, 

когда существует вероятность того, что мы примем решение, 

отличающееся от рекомендации GAC.  

И это подводит нас к двум резолюциям, которые мы сегодня 

примем. Первая из них о том, что Правление определило, что 

может предпринять действия, которые не будут соответствовать 

или могут быть сочтены несоответствующими рекомендации 

GAC, касающейся сферы действия постоянного механизма 

уведомлений о регистрации третьими сторонами доменных 

имен второго уровня, совпадающих с аббревиатурами МПО из 

списка GAC, и настоящим инициирует предусмотренную 

Уставом процедуру консультаций между Правлением и GAC, 

обязательную в таких случаях. Правление направит в GAC 

письменное уведомление для начала процедуры консультаций 

в соответствии с требованиями Устава. 

А вторая резолюция гласит, что Правление в настоящее время 

откладывает принятие решения по оставшимся рекомендациям 

GNSO по PDP от 2013 года в отношении защиты названий МПО и 

МНПО во всех gTLD и по четырем рекомендациям, одобренным 
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Советом GNSO и направленным в Правление из числа 

рекомендаций GNSO по PDP от 2019 года в отношении доступа 

МПО и МНПО к корректирующим механизмам защиты прав.  

То есть они откладываются, конечно же, из-за предыдущей 

резолюции. 

Мартен, это... это краткая сводка того, где мы сейчас находимся. 

Я буду рад ответить на любые вопросы. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  У кого-то есть какие-либо вопросы на данный момент? 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Хорошо. Итак, вопросов нет, и в таком случае я передам слово 

снова вам, Мартен, и попрошу вас разрешить мне внести 

предложение принять эту резолюцию. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. 

Так что спасибо вам. И, действительно, это тоже обсуждалось в 

продолжение этой темы.  

Я отмечаю, что Крис хотел бы внести эти резолюции. Есть 

желающие поддержать? 
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БЕККИ БЕРР (BECKY BURR):  Это Бекки. Я поддержу. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Бекки поддерживает это предложение.  

  Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

[Все молчат.] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.]  

Нет никого против. Нет воздержавшихся. Это предложение 

принимается. Большое спасибо. 

  Переходим к следующему предложению. 

Крис, мы благодарим вас за вашу работу. А это, кажется, 20 лет 

работы в ICANN, из которых девять лет в Правлении. Вы 

наработали потрясающий послужной список. Если медленно 

прокрутить его на экране, можно будет увидеть, что вы 

участвовали в работе девяти комитетов, девяти рабочих групп 

и восьми экспертных групп. 

  Вы также выполняли обязанности заместителя председателя... 
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И в разное время вы очень активно участвовали в работе, в 

особенности при передаче координирующей роли, когда вы 

выполняли функции также представителя, а относительно 

недавно вы оказали большую поддержку процессу EPDP в 

качестве представителя Правления. 

С учетом этого, а также всего остального, что уже было сказано 

на этой неделе при разных других возможностях, я хотел бы 

зачитать пункт о принятии резолюции, а затем попросить 

желающих обсудить его. 

Принята резолюция: Крис Дисспейн заслужил глубокую 

признательность Правления за свою работу, и Правление 

желает ему успеха в будущих начинаниях в сообществе ICANN 

и за его пределами. 

  Будем обсуждать? 

  Я смотрю... хорошо. Я вижу Леона и Рона. 

  Леон, прошу вас. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо, Мартен. 

Я только хочу сказать большое спасибо Крису. Мы обычно 

говорим, что мы стоим на плечах гигантов. Крис, вы один из 

таких гигантов. Спасибо вам за вашу работу. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Леон. 

  Рон, прошу вас. 

 

РОН ДА СИЛЬВА (RON DA SILVA): Спасибо, Мартен. 

Да, Крис, я только хотел добавить, пять лет назад, когда Лито, 

Лузевис и я пришли в Правление совсем на тот момент 

новичками, вы сразу же связались с нами и предложили свою 

помощь и поддержку. Вы поделились тогда с нами большой 

мудростью и видением перспективы, что очень важно для 

новичков, и я очень вам благодарен за это. 

Я понимаю, что у меня была возможность рассказать об этом 

вчера, когда Правление в полном составе провело это 

прекрасное неожиданное заседание, посвященное признанию 

ваших заслуг, но, к сожалению, я не смог в нем участвовать, 

потому что не смог отлучиться по работе. Поэтому я решил 

воспользоваться этим моментом сейчас и выразить вам свою 

благодарность, а также извиниться за то, что не смог 

воспользоваться этой возможностью вчера. 

  Спасибо вам, Крис, и желаю удачи. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Рон. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Йоран, прошу вас. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Да. Для протокола — это Йоран Марби. 

От имени моих сотрудников, персонала корпорации ICANN, мы 

хотели бы поблагодарить вас за все эти годы вашей работы. 

Для персонала вы всегда были хорошим другом и всегда нас 

поддерживали. Мы всегда будем вам благодарны за это. 

Большое спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Йоран. 

  Бекки. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо, Крис. Отличная работа, но она еще не закончена. Вам 

не сбежать. Мы хотим снова видеть вас здесь, потому что вы 

нужны ICANN. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Бекки. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо, Беки. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Манал, пожалуйста. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ (MANAL ISMAIL): Крис, очень трудно представить ICANN и Правление без 

вас. Нам будет не хватать ваших знаний, профессионализма, но 

самое главное — вашего чувства юмора. Мы желаем вам всего 

наилучшего и надеемся на то, что вы продолжите участвовать 

в работе ICANN. 

Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Мерике. 

 

МЕРИКЕ КЭО (MERIKE KAEO): Крис, я тоже хочу вас поблагодарить. За два года моей 

работы в Правлении мы мне очень помогли, объясняя детали 

и предысторию многих вопросов. И ваше глубокое понимание 

многих вещей, и ваше остроумие... я очень ценю это.  

Спасибо, Крис. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Мерике. 

  Данко. 
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ДАНКО ЕВТОВИЧ (DANKO JEVTOVIC): Спасибо, Крис, за вашу работу не только в Правлении, 

но также и в ccNSO, и вообще в сообществе ICANN. Я думаю,  

вы показали нам, как член Правления может быть 

профессионалом, оставаясь при этом очень человечным. 

  Спасибо. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Спасибо. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Крис, вы хотите что-то сказать? Я пока не слышал, чтобы кто-то 

возражал против этого решения, но кто знает. 

 

КРИС ДИССПЕЙН:  Я не буду возражать против этого решения, но если можно, я 

бы сказал кое-что, и я прошу вас дать мне такую возможность. 

Я хочу поблагодарить многих людей, благодаря которым эти 

последние 20 лет в ICANN стали для меня такими особенными. 

Мы в этом Правлении выполняем важную работу, 

заключающуюся в поддержке еще более важной работы 

сообщества ICANN. Но есть еще множество других людей — 

кого-то из них вы знаете, а кого-то нет, — без упорной работы 

которых, иногда скрытой от глаз, а иногда в самом центре 
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нашего внимания, все в ICANN остановилось бы. И то, что мои 

20 лет в ICANN принесли мне столько радости, — заслуга 

каждого из них. 

Я начну с извинения, потому что я непременно забуду кого-то 

из тех, кого я точно хотел бы упомянуть. Так что примите мои 

извинения. 

Бекки и Шани, а также другие члены финансового отдела 

делают возможными все операции, а также помогают нам в 

Правлении выполнять те важные из наших обязанностей, 

которые касаются финансов. Спасибо вам. 

Ким, Наэла и сотрудники IANA. IANA — это основа того, чем мы 

здесь занимаемся. Все, что вы делаете, вы делаете образцово. 

Я не раз в моей жизни восставал против правил и авторитетов, 

но специалисты в области безопасности и охраны труда и 

здоровья действительно защищают нашу безопасность. Так что 

я искренне благодарен Эндрю, и Саймону, и Олли, и всем 

остальным. 

Юристам в ICANN приходится очень непросто, а когда что-то 

идет не так, именно их практически во всем обвиняют. Но 

поверьте мне, у нас подобралась просто блестящая команда 

юристов. Я в долгу перед ними и хочу поблагодарить их за все 

то, что они делают.  
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Так что, Эми, Сэм, Дэн, Лиз, Эрика и Си-Си, и Пэг, и все 

остальные — спасибо. 

Когда приходится решать проблемы, которые иногда возникают, 

огромную благодарность заслуживают Криста, Херб и Барбара, 

которые успокаивают уже своим присутствием. 

Мы взаимодействуем с другими гораздо больше, чем это  

было раньше. И это благодаря команде специалистов по 

взаимодействию, которые неустанно работают в регионах и 

сообществах. Итак, я хочу сказать спасибо Альберту и Родриго, 

Саве, Цзя-Ронгу, Бахеру, Вени, Адаму, Габи и Сирануш, а также 

всем ее стипендиатам, и всем остальным, кто участвовал в  

этой работе. 

И, конечно, разработка политик, проверки, рабочие группы, — 

это то, чему была посвящена большая часть моего времени из 

тех 20 лет, которые я провел в ICANN. И все это успешно 

осуществляется благодаря той команде, которая так упорно 

работает и позволяет нам справляться с этим темпом.  

Так что большое спасибо Стивам, Хайди, и Робу, и Негар, 

Ларисе, Алисе, а также Терри, Чарле и Диане, Элизе, Берни, 

Элане, Джулии, Карен, Мэри, Марике и, конечно же, Барту,  

а также всем тем, кого я пропустил. 

Несмотря на то, что этот год отличается от предыдущих 

девятнадцати, последние девятнадцать лет мне часто 
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казалось, что это все одна большая конференция ICANN, 

особенно для Правления, потому что мы проводили гораздо 

больше конференций. И это было так просто и удобно 

благодаря специалистам по поддержке конференций.  

И несмотря на те огромные усилия, которые им приходится 

прилагать в борьбе с ежедневными сложностями, которые им 

приходится решать, они всегда очень добры и вообще просто 

замечательные. 

Так что спасибо вам, Танзаника, Мелани, Лаура, Риа Стейси, 

Эрхан, Джозеф и Кристина, из отдела лингвистического 

обеспечения. 

И, конечно же, люди в черном на заднем плане, технические 

специалисты, Тед, Майк, Джош и остальные, — спасибо вам. 

Если говорить о технических специалистах, Джон Крейн и Стив 

Конте стали настоящими легендами. И если уж мы заговорили 

о легендах, Кассия и Кристина, я представить себе не могу, как 

вам удается делать то, что вы делаете. Спасибо вам. 

Я почти закончил. 

Что касается руководства, с которым Правлению в основном 

приходится иметь дело, с некоторыми из вас я знаком все эти 

20 лет, и все вы прошли с нами через все взлеты и падения, 

которые пришлось испытать Правлению ICANN. Все вы 

проявили невероятные терпение и поддержку. Так что спасибо 
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вам, Тереза, Джей-Джей, Дэвид и Дэвид, Джейми, Эш, Ксавье, 

Салли и Салли, Джина, Ник, Мэнди и да, Йоран. 

И последнее, хотя совершенно точно не менее важное, — 

работать в этом Правлении трудно, но есть одна группа людей, 

чья профессиональная этика, забота, любовь и внимание 

делают эту сложную задачу не такой сложной. Персонал 

поддержки Правления — вы невероятные. Венди, Вансьян, 

Лайза, Мишель, Аарон, Франко, и еще Тереза Элиас, — спасибо 

вам за салфетки, таблетки от головной боли, леденцы без 

сахара, шоколадки, ксилофон, а также за смех и радость. 

Моим коллегам в Правлении я желаю удачи и всего самого 

хорошего. Я вскоре сойду с этого виртуального подиума и 

присоединюсь к списку бывших членов Правления, где я смогу 

спорить до хрипоты обо все, что здесь происходит, чувствуя 

себя в безопасности от того, что совершенно ничего с этим 

поделать нельзя. 

  Берегите себя, и привет вам всем. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Крис, за эти прощальные слова. Те эмоции, 

которые я слышу в вашем голосе, испытываем и мы, уже не в 

первый раз на этой неделе. Спасибо. 
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Формальный вопрос. Все, кто за, включите свои микрофоны и 

скажите «за». 

[Хор голосов «за».] 

Хорошо. Хорошо. 

И это решение принято. Я даже не стану спрашивать, есть ли те, 

кто воздержался или против. 

  Итак, это решение принято. 

Крис, большое спасибо за... еще раз. И не уходите пока, потому 

что нам нужно принять еще два решения. 

И я также хочу поблагодарить... выразить большую 

благодарность спонсорам конференции ICANN69. Правление 

действительно признательно и хочет поблагодарить всех 

спонсоров, Verisign, Afilias, iThreat, CORE Association, группу 

CentralNic, Ассоциацию интернет-отрасли Германии (eco), 

DENIC, а также, конечно же, город Гамбург. Мы хотели, но не 

смогли приехать к вам, но вы продолжили поддерживать нас и 

помогли нам провести это мероприятие. Большое спасибо. 

А также большое спасибо переводчика и персоналу поддержки 

конференции ICANN69. Без персонала, без... ничего из этого не 

работало бы. Без переводчиков многие из нас не смогли  

бы понять, о чем говорят другие. Поэтому мы выражаем  
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нашу глубочайшую благодарность секретарям, переводчикам, 

техническому персоналу, а также всем сотрудникам ICANN  

за их усилия по обеспечению бесперебойной работы 

конференции ICANN69. 

А также большое спасибо всем членам сообщества. Где была 

бы ICANN, если бы не ее сообщество? ICANN признает 

значительный вклад усилий, опыта и времени членов 

сообщества заинтересованных сторон в деятельность ICANN.  

В знак признания такого вклада ICANN желает выразить 

признательность и поблагодарить членов сообщества по 

окончании срока их полномочий в организациях поддержки, 

консультативных комитетах, правлении Организации по 

открытым техническим идентификаторам и Номинационном 

комитете. 

У следующих членов сообщества срок пребывания в должности 

завершился после проведения прошлого ежегодного общего 

собрания или завершается после этого ежегодного общего 

собрания, так что мы хотим поблагодарить вас, даже тех, кто 

останется в должности на новый срок. 

Из технических... Организации по открытым техническим 

идентификаторам — Вей Ванг (Wei Wang). 

Из состава Номинационного комитета 2020 года это Дэймон 

Эшкрафт (Damon Ashcraft), Кристин Доррейн (Kristine Dorrain), 
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Кэролайн Грир (Caroline Greer), Аннабет Лэнг (Annebeth Lange), 

Пол Митчел (Paul Mitchell), Лоуренс Олавале-Робертс (Lawrence 

Olawale-Roberts), Крис Розенрад (Chris Roosenraad) и Эрих 

Швайгофер (Erich Schweighofer). 

И из Организации поддержки адресов Омо Оайа (Omo Oaiya) и 

Джейсон Шиллер (Jason Schiller). 

Из Организации поддержки национальных доменов — Аджай 

Дата (Ajay Data) и Хиро Хотта (Hiro Hotta).  

Из Организации поддержки доменов общего пользования 

Донна Остин (Donna Austin), Грэм Бантон (Graeme Bunton), 

Рафик Даммак (Rafik Dammak), Саманта Деметриу (Samantha 

Demetriou), Кит Дразек (Keith Drazek), Джеймс Гэннон (James 

Gannon), Йохан Хелсингиус (Johan Helsingius), Джоан Керр (Joan 

Kerr), Эрика Манн (Erika Mann), Скотт Маккормик (Scott 

McCormick), Мишель Нейлон (Michele Neylon), Кристиан Ормен 

(Kristian Ormen), Стефани Перрен (Stephanie Perrin), Эльза 

Сааде (Elsa Saade), Бруна Сантос (Bruna Santos), Тобиас Заттлер 

(Tobias Sattler), Мартин Силва Валент (Martin Silva Valent) и 

Дарси Саутвелл (Darcy Southwell). 

Из сообщества At-Large — Али Аль-Мешал (Ali AlMeshal), 

Тиджани Бен Джемаа (Tijani Ben Jemaa), Умберто Карраско 

(Humberto Carrasco), Бастиан Гослингз (Bastiaan Goslings), Сара 

Кайден (Sarah Kiden) и Хавьер Руа Ховет (Javier Rúa-Jovet). 
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Из Правительственного консультативного комитета это Пэр 

Брюмарк (Par Brumark), Найджел Кассимире (Nigel Cassimire) и 

Шериф Диалло (Cherif Diallo). 

Из Консультативного комитета системы корневых серверов — 

Кит Блюстайн (Keith Bluestein), Брэд Верд (Brad Verd) и Мэтт 

Вайнберг (Matt Weinberg). 

И от Консультативного комитета по безопасности и стабильности 

Эндрю де ла Хайе (Andrew de la Haije), Бобби Флэйм (Bobby Flaim). 

И кроме того, Правление ICANN благодарит Оливье  

Крепен-Леблона (Olivier Crépin-Leblond), лауреата премии за 

выдающиеся заслуги перед сообществом ICANN 2020 года,  

за его приверженность модели управления ICANN с участием 

многих заинтересованных сторон. 

И последнее, но не менее важное, — Раману Биау (Ramanou 

Biaou), лауреата впервые вручавшейся в 2020 году премии им. 

д-ра Тарека Камела за заслуги по наращиванию потенциала за 

его значительный вклад в местные и региональные программы 

наращивания потенциала. 

Правление желает всем этим членам сообщества всего 

наилучшего в их будущих стремлениях как в сообществе ICANN, 

так и за его пределами. 

И я предлагаю встретить это решение аплодисментами. 
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Спасибо вам также за то, что организовали это отображение 

ваших фотографий. В обычных условиях мы бы видели вас  

на сцене. 

Это сообщество было бы совсем другим, если бы вы не 

занимали ваши должности. 

  На этом переходим к прочим вопросам? 

Если прочих вопросов нет, мы объявляем это заседание 

закрытым и переходим к организационному заседанию, и на 

этом попрощаемся с Крисом. 

 

АВРИ ДОРИА:  До свидания, Крис. 

  

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Крис. 

А его место за этим столом займет теперь Патрисио Поблете 

(Patricio Poblete), который на самом деле хороший друг Криса 

тоже еще с давних времен. Добро пожаловать, Патрисио. 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ:  Спасибо. Большое спасибо, Мартен. 
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ОРГАНИЗАЦИОННОЕ ЗАСЕДАНИЕ ПРАВЛЕНИЯ ICANN В РАМКАХ ЕЖЕГОДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ 2020 ГОДА 
 
 
 
МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Итак, г-н юрисконсульт, будем голосовать поименно по новому 

составу Правления? 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  В этом нет необходимости. У нас присутствуют все члены 

Правления, в том числе и новый член Правления. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. В таком случае кворум у нас тоже есть. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Да. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Итак, это организационное заседание, на котором Правление 

займется нашими ежегодными организационными делами.  

И это на самом деле первое официальное заседание 

Правления, на котором мы примем ряд решений на 

следующий срок, в т. ч. выберем на этот новый срок 

руководство Правления, определим состав различных 

комитетов Правления, а также назначим должностных лиц 

ICANN. И мы также примем те решения, которые мы должны 
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принять в качестве единственного участника Организации по 

открытым техническим идентификаторам (PTI), органа ICANN, 

на который возложено выполнение функций IANA. 

И мы приступаем к первым резолюциям, посвященным выборам 

руководства Правления. Я попрошу провести голосование по 

этой резолюции Леона Санчеса. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Маартен. Это Леон Санчес. И первая 

резолюция этого заседания — это избрание председателя 

Правления ICANN. Правление выбрало председателем 

Правления Мартена Боттермана.  

Итак, я хочу зачитать резолютивную часть: Мартен Боттерман 

избран председателем Правления.  

Могу я попросить кого-то внести это предложение? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Я могу внести это. 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА:  Я могу внести это. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Спасибо, Лито. Акинори, вы поддержите? 
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АКИНОРИ МАЕМУРА:  Да, прошу вас. Леон Санчес. Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Кто-то против? 

[Все молчат.] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

Хорошо. Итак, это решение принято единогласным одобрением. 

Большое спасибо. 

  Слово снова вам, Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Большое спасибо, Леон. Большое спасибо вам, коллеги, за 

вашу поддержку моей кандидатуры на еще один год в 

должности председателя. Я буду стремиться выполнять мои 

обязанности как можно лучше, насколько это в моих силах. 

И на этом я хочу перейти ко второму предложению в повестке 

дня и предложить кандидатуру Леона Санчеса на должность 

заместителя председателя Правления. 

(фоновый шум) 

  Кто хотел бы внести на рассмотрение эту резолюцию? 
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ТРИПТИ СИНХА (TRIPTI SINHA): Я внесу ее. Это Трипти. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Трипти вносит предложение. Есть желающие поддержать? 

 

САРА ДОЙЧ:  Это Сара. Я поддерживаю. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Сара поддерживает. Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Кто-нибудь против? 

[Все молчат.] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

  Итак, это решение также принято единогласно.  

  Леон, поздравляю вас, я рад, что вы будете рядом. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Большое спасибо, Маартен. И спасибо моим коллегам в 

Правлении. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо. 

Итак, следующий пункт повестки дня — это создание нового 

комитета, это новый комитет по стратегическому планированию.  

Трипти, я хочу попросить вас представить это предложение. 

 

ТРИПТИ СИНХА:  Да. Спасибо, Мартен. 

Итак, мы рассматриваем предложение создать комитет 

Правления по стратегическому планированию. И я бы хотел 

пройтись по ряду пунктов, описывающих это предложение. 

Итак, если мы сделаем это, у нас теперь будет официальный 

орган Правления для осуществления любых стратегических 

инициатив, таких как планирование, определение приоритетов 

и отслеживание тенденций, способных повлиять на миссию и 

круг задач ICANN.  

Эти усилия уже выполнялись в прошлом. Мы формировали 

специальные рабочие группы в рамках отдельных циклов 

планирования. Создание такого комитета позволит 

формализовать некий более координированный подход и 

привлечь внимание к стратегическим инициативам Правления. 

Недавно корпорация ICANN еще больше укрепила свой статус 

зрелой организации, сформировав подразделение, которому 

будет поручено планирование. Предлагается сделать так, 
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чтобы этот новый комитет координировал свою работу с 

корпорацией ICANN в рамках ее цикла планирования. 

Сформировав этот комитет, Правление тем самым формализует 

свои функции контроля за выработкой стратегии и обеспечит 

цикл деятельности, предусматривающий координацию работы 

с корпорацией ICANN для большей оптимизации процессов и 

определения стратегических инициатив. Этот комитет будет 

выполнять вспомогательные функции по отношению к работе 

Правления и не будет посягать на функции и обязанности других 

комитетов. 

Кроме того, этот комитет позволит обеспечить распределение 

стратегических целей по соответствующим комитетам 

Правления, а также определение прочих приоритетов в работе. 

Он будет координировать свою работу с комитетом Правления 

по финансовым вопросам (BFC) и с комитетом Правления по 

оценке риска, что позволит должным образом осуществлять 

планирование, определять приоритеты, просчитывать 

финансовые последствия и устранять возможные риски. 

Создание этого комитета прямо отвечает как миссии ICANN,  

так и общественным интересам, поскольку на него будет 

официально возложено осуществление всех стратегических 

инициатив. Кроме того, создание этого комитета в настоящий 

момент позволит комитету Правления по управлению 
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рассмотреть кандидатуры и вынести свои рекомендации в 

отношении состава этого комитета наряду с другими комитетами 

Правления. 

Ожидается, что для поддержки нового комитета потребуется 

больше ресурсов, однако это не скажется на финансах; также 

это решение не окажет влияния на безопасность, стабильность 

и отказоустойчивость DNS Интернета. 

Это организационно-административная работа, не требующая 

общественного обсуждения. Это, по сути, краткое содержание 

смысла этого предложения. 

Сейчас я зачитаю резолютивную часть, которая гласит: 

Правление одобряет создание комитета Правления по 

стратегическому планированию. Правление утверждает устав 

комитета Правления по стратегическому планированию, 

представленный комитетом Правления по управлению, и 

поручает создать этот новый комитет. 

Я хотел бы добавить, что это предложение обсуждалось на 

заседании комитета по управлению, где получило полную 

поддержку и было передано на рассмотрение полным 

составом Правления. 

Предлагаю вам задать вопросы. 
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МЭТЬЮ ШИРС:  Трипти, это Метью, если позволите. 

 

ТРИПТИ СИНХА:  Да, Мэтью. 

 

МЭТЬЮ ШИРС:  Я только хочу сказать пару слов. Я считаю, что создание этого 

комитета по стратегическому планированию — решение очень 

правильное и нужное. Я считаю это признанием того, что 

стратегическое планирование в ICANN, в особенности для 

Правления, не ограничивается пятилетний стратегический 

планом и его проверками.  

Формирование комитета — это очевидное... на мой взгляд, это 

явное подтверждение Правлением намерения сосредоточить 

свои усилия на насущных проблемах, с которыми сталкивается 

ICANN, в т. ч. на планировании, определении приоритетов и 

наиболее важных направлений стратегического планирования 

в широком смысле. И, как вы отметили, сейчас удачное время 

для этого. Это хорошо спланировано, потому что совпадает с 

созданием нового подразделения корпорации, на которое 

будут возложены функции планирования, и предполагает 

координацию усилий между этим комитетом по 

стратегическому планированию и отделом планирования 

операций корпорации. Спасибо. 
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ТРИПТИ СИНХА:  Спасибо вам за ваши комментарии, Мэтью. 

Еще вопросы или комментарии? Я никого не слышу, поэтому 

возвращаю микрофон вам. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Спасибо. Спасибо за обсуждение. Кто хотел бы внести 

на рассмотрение это решение? 

 

ИХАБ ОСМАН (IHAB OSMAN): Я, Ихаб. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Ихаб вносит это предложение.  

  Есть желающие поддержать? 

 

ТРИПТИ СИНХА:  Я поддерживаю. 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ:  Поддерживаю. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Я сначала услышал Трипти, а потом Данко. Итак, Трипти 

поддержал. 
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  Все те, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

[Все молчат.] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

  Нет воздержавшихся. 

Выглядит все на самом деле хорошо. Итак, кажется, я слышал, как 

все вы подняли руки и сказали «да». Все равно нужно проверить, 

потому что мы не находимся в одном помещении. Однако 

спасибо. Это решение также принимается всем составом. 

 

ЛИЗА САУЛИНО (LISA SAULINO): Извините, что вмешиваюсь. Вы не могли бы... мне сказали, 

что вас не очень хорошо слышно. Они плохо вас слышат. Прошу 

прощения.  

  

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Я разберусь с проблемами с моим микрофоном. 
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Будет лучше, если я позволю настроить мой микрофон 

специалистам на месте, чем буду пытаться сделать это сам, 

насколько умею. Спасибо, что предупредили. 

Ксавье, спасибо, что сказали, что не все так плохо со всех 

сторон. Но нас также должны слышать переводчики. 

Хорошо. Следующий пункт повестки дня — это неизменно 

важный вопрос. Еще раз — это назначение членов и руководства 

комитетов Правления. Трипти, я опять попрошу вас представить 

этот пункт. 

  

ТРИПТИ СИНХА:  Спасибо, Мартен. 

Итак, как вы только что сказали, это назначение членов и 

руководства всех комитетов Правления. Так что я начну с того, 

что зачитаю резолютивную часть, а затем пройдусь по каждому 

комитету и ее членам. 

Принята резолюция: устанавливается следующий состав 

комитетов Правления. 

Первый комитет — это аудиторский комитет, председателем 

которого является Сара Дойч (Sarah Deutsch). Остальные его 

члены — Аври Дориа (Avri Doria), Данко Йевтович (Danko 

Jevtovic), Мерике Кэо (Merike Kaeo), Акинори Маемура (Akinori 
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Maemura), Мандла Мсиманг (Mandla Msimang) и Ихаб Осман 

(Ihab Osman). 

Затем комитет по осуществлению механизмов подотчетности 

Правления, председатель Найджел Робертс (Nigel Roberts). Его 

члены — Бекки Берр (Becky Burr), Сара Дойч (Sarah Deutsch), 

Аври Дориа (Avri Doria), Патрисио Поблете (Patricio Poblete), 

Каве Ранджбар (Kaveh Ranjbar), Леон Санчес (Leon Sanchez). 

Переходим к комитету Правления по управлению, 

председатель Трипти Синха (Tripti Sinha). Члены комитета — 

Бекки Берр (Becky Burr), Рон да Сильва (Ron da Silva), Сара Дойч 

(Sarah Deutsch), Ихаб Осман (Ihab Osman), Леон Санчес (Leon 

Sanchez) и Мэтью Ширс (Matthew Shears). 

Следующий комитет — комитет по вознаграждениям, 

председатель Мартен Боттерман (Maarten Botterman). Члены 

комитета — Рон да Сильва (Ron da Silva), Сара Дойч (Sarah 

Deutsch), Леон Санчес (Leon Sanchez) и Трипти Синха (Tripti Sinha). 

Следующий комитет — это исполнительный комитет Правления, 

председатель Мартен Боттерман (Maarten Botterman), а члены 

Йоран Марби (Göran Marby), Леон Санчес (Leon Sanchez) и Трипти 

Синха (Tripti Sinha). 

Переходим к комитету по финансовым вопросам, председатель 

комитета по финансовым вопросам Данко Йевтович (Danko 

Jevtovic). Члены комитета — Харальд Алвестранд (Harald 
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Alvestrand), Бекки Берр (Becky Burr), Рон да Сильва (Ron da Silva), 

Мандла Мсиманг (Mandla Msimang), Ихаб Осман (Ihab Osman) и 

Трипти Синха (Tripti Sinha). 

Комитет по организационной эффективности, председатель 

Аври Дориа (Avri Doria). Члены комитета — Бекки Берр (Becky 

Burr), Лито Ибарра (Lito Ibarra), Данко Йевтович (Danko 

Jevtovic), Патрисио Поблете (Patricio Poblete) и Мэтью Ширс 

(Matthew Shears). 

Переходим к комитету Правления по оценке рисков, 

председатель Лито Ибарра (Lito Ibarra). Члены комитета — 

Харальд Алвестранд (Harald Alvestrand), Мерике Кэо (Merike 

Kaeo), Акинори Маемура (Akinori Maemura), Каве Ранджбар 

(Kaveh Ranjbar), Найджел Робертс (Nigel Roberts) и Мэтью Ширс 

(Matthew Shears). 

Переходим к нашему вновь сформированному комитету по 

стратегическому планированию, председатель Мэтью Ширс 

(Matthew Shears). Члены комитета — Бекки Берр (Becky Burr), 

Рон да Сильва (Ron da Silva), Лито Ибарра (Lito Ibarra), Ихаб 

Осман (Ihab Osman), Найджел Робертс (Nigel Roberts), Леон 

Санчес (Leon Sanchez) и Трипти Синха (Tripti Sinha). 

Переходим к техническому комитету, председатель здесь 

Акинори Маемура (Akinori Maemura). Члены комитета — 

Харальд Алвестранд (Harald Alvestrand), Аври Дориа (Avri Doria), 
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Лито Ибарра (Lito Ibarra), Мерике Кэо (Merike Kaeo), Мандла 

Мсиманг (Mandla Msimang), Патрисио Поблете (Patricio Poblete), 

Каве Ранджбар (Kaveh Ranjbar), Найджел Робертс (Nigel Roberts) 

и Трипти Синха (Tripti Sinha). 

  Мартен, передаю вам слово. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Спасибо. Итак, предложение утвердить этот список как 

список на предстоящий год. Спасибо всем за добросовестную 

работу и участие в этой деятельности. 

Будем обсуждать? Если нет, я попрошу кого-то внести это 

предложение. 

 

ЛЕОН САНЧЕС:  Я могу внести его, Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Леон вносит предложение. Есть желающие поддержать? 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ:  Поддерживаю. 

 

РОН ДА СИЛЬВА:  Поддерживаю. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Рон поддерживает. Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

  Кто-нибудь против? 

[Все молчат.] 

  Итак, это решение также принято единогласно. 

 

Спасибо. На этом мы переходим к следующей формальной части 

нашей повестки дня, это утверждение должностных лиц ICANN. 

Они тоже должны ежегодно утверждаться Правлением.  

Резолютивная часть звучит так. Итак, принято: Йоран Марби 

(Goran Marby) избран президентом и генеральным директором.  

Принята резолюция: Джон Джеффри (John Jeffrey) избран 

генеральным юрисконсультом и секретарем. 

Принята резолюция: Ксавье Кальвез (Xavier Calvez) избран 

старшим вице-президентом по вопросам планирования и 

финансовым директором. 
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Принята резолюция: Дэвид Олив (David Olive) избран старшим 

вице-президентом по вопросам формирования политики. 

Принята резолюция: Ашвин Ранган (Ashwin Rangan) избран 

старшим вице-президентом и директором информационной 

службы. 

И принята резолюция: Тереза Суайнхарт (Theresa Swinehart) 

избрана старшим вице-президентом по вопросам глобальных 

доменов и определению стратегии деятельности. 

Здесь без сюрпризов. Тем не менее, нужно признать важность 

этих людей и принять эти резолюции Правлением. 

Кто-то хочет это обсудить? Кто хочет внести на рассмотрение 

эти положения о принятии резолюций? 

 

ЛИТО ИБАРРА:  Я могу внести это. 

 

АВРИ ДОРИА:  Да. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Лито был раньше Аври. Тогда давайте так: Лито вносит, а Аври 

поддерживает. Так нормально, Аври? 
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АВРИ ДОРИА:  Разумеется. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Кто-нибудь против? 

[Все молчат.] 

  Есть воздержавшиеся? 

[Все молчат.] 

Итак, этот список должностных лиц также одобрен полным 

составом Правления. Большое вам спасибо за это. 

 

И теперь последняя часть нашего заседания — мы переходим 

к заседанию участника PTI. И эту часть представит наш 

президент и генеральный директор Йоран Марби. 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Спасибо. Большое спасибо. 

Прежде чем мы перейдем к официальной части, я хотел бы 

воспользоваться этой возможностью и сказать кое-что о PTI и 

функциях IANA. И этим я хочу выразить признание того, что под 
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руководством Кима Дейвиса (Kim Davies) специалисты IANA 

продолжают поддерживать уже привычную для наших 

клиентов высокую надежность этих услуг. 

Несмотря на множество сложностей, возникших в связи с 

пандемией COVID и продолжавшихся, по сути, весь год, 

специалисты IANA обеспечили стопроцентное выполнение 

всех заявленных показателей уровня обслуживания. 

То, что такого успеха удалось добиться в условиях, когда 

необходимо было столь оперативно адаптировать множество 

рабочих элементов, свидетельствует о настоящей преданности 

этих специалистов своей работе. 

Особую сложность представляла церемонии подписания 

ключей, когда необходимо было провести рабочее... 

(аудиопомехи.) 

У вас выключен микрофон? 

  Спасибо. 

Особую сложность представляла церемонии подписания 

ключей, когда необходимо было провести рабочее 

мероприятие, закладывающее фундаментальные основы 

безопасности системы доменных имен, в условиях запретов 

покидать дома и ограничений на перемещения. Способность 
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этих специалистов реагировать на динамику изменений и 

творчески подходить к решению проблем позволила 

реализовать новый подход, обеспечивший соблюдение 

необходимых мер защиты и гарантировавший сохранение 

безопасности ключа для подписания ключей. 

  Резолюции звучат так:  

Ежегодное заседание членов  

Принята резолюция: Правление ICANN подтверждает, что 

данное совещание является ежегодным заседанием членов 

Организации по открытым техническим идентификаторам (PTI). 

Выборы президента PTI. Принимая во внимание, что в 

соответствии с разделом 7.2 устава PTI корпорация ICANN как 

единственный участник обязана ежегодно выбирать 

президента PTI. 

Принята резолюция: Правление ICANN, выполняя функцию 

единственного участника PTI, настоящим повторно избирает 

Кима Дейвиса (Kim Davies) президентом PTI. 

  Выборы членов правления PTI. 

Принимая во внимание, что ICANN как единственный участник 

PTI обязана выбирать всех членов правления PTI в соответствии 

со статьей 5 устава PTI. 
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Принимая во внимание, что места 2 и 4 правления PTI вакантны 

для выборов. 

Принимая во внимание, что Номинационный комитет выбрал 

Джеймса Гэннона (James Gannon) на место второго члена 

правления PTI на срок полномочий, начинающийся с момента 

окончания этого заседания членов правления и 

заканчивающийся в конце ежегодного заседания членов 

правления в 2023 году, в соответствии с разделом 5.5.1.2  

Устава PTI. 

Принимая во внимание, что корпорация ICANN рекомендует, 

чтобы Дэвид Конрад (David Conrad), старший вице-президент  

и технический директор ICANN, продолжил выполнять свои 

обязанности в должности четвертого члена правления PTI на 

очередной срок полномочий, начинающийся с момента 

окончания этого заседания членов правления и 

заканчивающийся в конце ежегодного заседания членов 

правления в 2023 году, в соответствии с разделом 5.5.1.4  

Устава PTI. 

Принимая во внимание, что срок полномочий Вея Ванга (Wei 

Wang) в должности второго члена правления PTI завершается в 

момент окончания этого заседания членов правления. 

Принимая во внимание, что другие изменения в составе 

правления PTI отсутствуют. 
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Принята резолюция: ICANN, выполняя функцию единственного 

участника PTI, избирает Джеймса Гэннона на 2 место в 

правлении PTI и повторно избирает Дэвида Конрада на 4 место 

в правлении PTI на срок, истекающий в конце ежегодного 

заседания членов в 2023 году. 

Принята резолюция: ICANN, выполняя функцию единственного 

участника PTI, выражает благодарность Вею Вангу за его работу 

в PTI и желает ему успехов в его будущих начинаниях. 

Большое спасибо.  

Слово снова вам, Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо, Йоран. 

На этом я хочу сказать, что мы все присоединяемся к 

благодарности PTI за ту работу, которую она выполняет. 

  Будем обсуждать? 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Замечание по порядку ведения, Мартен. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Да. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Я только хотел отметить, что президент PTI Ким Дейвис 

присоединился к нашему заседанию в качестве председателя. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Вы говорите, что он председательствует на этом 

заседании? 

  

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Да. Это... в соответствии с уставом, это требование устава PTI. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  И он должен будет голосовать? Хорошо. 

  Прошу вас, Ким, вам слово. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Он просто присутствует в качестве председателя, насколько мы 

понимаем эти правила. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Меня подвел мой английский, я думал, что «в качестве 

председателя» значит, что он будет вести это заседание. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ:  Это не проблема. Я только хотел убедиться, что мы отметим это 

для протокола, чтобы не нарушить Устав. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Кстати, такого рода недоразумения сплошь и рядом 

происходят в нашем по большей части англоговорящем 

сообществе. То есть я просто хочу признаться, что мы в 

Правлении сталкиваемся с этим так же, как и все остальные в 

нашем сообществе. И хорошо об этом помнить. 

Спасибо за ваше разъяснение, Джон. Я узнал что-то новое  

для себя. 

Итак, на этом, будем обсуждать? Я не вижу поднятых рук. 

Кто хочет внести на рассмотрение эти... положения о принятии 

резолюций? 

 

НАЙДЖЕЛ РОБЕРТС:  Я. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Есть желающие поддержать? 

 

ЙОРАН МАРБИ:  Я хотел бы сделать это. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Хорошо. Поддержал Йоран. 

  Все, кто за, пусть скажут «за». 

[Хор голосов «за».] 

  Кто-нибудь против? 

  Нет никого против. 

  Есть воздержавшиеся? 

  Нет воздержавшихся. 

Итак, настоящим положения о принятии решений в отношении 

PTI приняты при всех проголосовавших. 

  Большое спасибо. 

  Есть у нас сейчас прочие вопросы? 

Если нет, то позвольте мне еще раз выразить мою 

благодарность за то, как мы продвигаемся, и... поприветствуем 

Патрисио. Вы впервые проголосовали. Хорошо поработали.  

И спасибо вам, за это, а также за все то, что вы принесете в нашу 

работу в предстоящие годы. 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ:  Спасибо. Спасибо вам большое за это приветствие, а также 

всем за то, что утвердили меня в этой должности, также 

персоналу поддержки операций Правления и всем, кто 
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вызвался помочь мне войти в курс дел. И я еще раз хочу 

поблагодарить Криса за его многолетнюю работу. И я 

понимаю, как трудно мне будет соответствовать тем высоким 

стандартам, которые он задал. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН:  Спасибо вам за эти слова. 

И спасибо всем, кто сделал это возможным. А для все тех, кто 

надеется завтра выспаться без будильника — спасибо вам за 

то, что все это выдержали и были с нами всю эту неделю, а 

также за все то, что вы принесли с собой на эту конференцию 

ICANN69, на наше ежегодное общее собрание в 2020 году. 

  Итак, на этом я объявляю наше заседание закрытым. 

  Большое спасибо. 

 

>>  Спасибо. 

 

>>  Спасибо. 

 

>>  Большое вам спасибо. 
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САРА ДОЙЧ:  Спасибо. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ:  Спасибо. 

 

БЕККИ БЕРР:  Спасибо всем. До свидания. 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ]  


